



CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS

CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



La CSA saluda la asunción de las nuevas autoridades gubernamentales en Guatemala

La Confederación Sindical de trabajadores y trabajadoras de las Américas (CSA), en representación de más de 55 millones de trabajadores y trabajadoras en todo el continente, saluda a las nuevas autoridades del Congreso de la República de Guatemala, las Alcaldías y de manera especial ***la asunción de la presidencia de la República por el Sr. Bernardo Arévalo, y la vicepresidenta Sra. Karin Herrera.***

Durante varias décadas, hemos seguido los acontecimientos en Guatemala y mantenido una solidaridad activa con nuestras afiliadas la Confederación de Unidad Sindical de Guatemala (CUSG), la Central General de Trabajadores de Guatemala (CGTG) y la Unión Sindical de Trabajadores de Guatemala (UNSITRAGUA Histórica), así como con otras organizaciones fraternas y el pueblo de Guatemala, en sus luchas y acciones por la defensa de la democracia, contra la impunidad y por el pleno respeto de los derechos humanos.

Luego de haberse consolidado en la segunda vuelta electoral del domingo 20 de agosto del 2023 el triunfo del Sr. Bernardo Arévalo para la presidencia, han sido reiterados los intentos de evitar de manera fraudulenta la asunción de las autoridades electas. Por ello, en el marco de la asunción del nuevo gobierno para el período 2024-2028, este 14 de enero del 2024, reafirmamos nuestro compromiso y defensa permanente de la democracia, nuestra solidaridad con el pueblo de Guatemala, con nuestras organizaciones afiliadas en el país, y hacemos un llamado respetuoso a las nuevas autoridades, para que trabajen en establecer un diálogo profundo con todos los actores, ofrezcan garantías que para que la justicia se consolide en Guatemala, a partir de hacer todos los esfuerzos por esclarecer todas las violaciones a los derechos humanos, como elementos necesarios en el camino de profundizar la democracia.

Como parte del sindicalismo de las Américas y de los actores internacionales que seguimos atentos los procesos de Guatemala, nos mantendremos muy pendientes de los avances tan esperados por el pueblo guatemalteco y la comunidad internacional, ofreciendo nuestro apoyo y solidaridad en lo que esté a nuestro alcance para consolidar los plenos derechos humanos en este país.

Reiteramos nuestro saludo a las nuevas autoridades guatemaltecas, al pueblo de Guatemala y a nuestras organizaciones sindicales afiliadas, a quienes deseamos una nueva etapa de democracia, justicia y paz, basada en los plenos derechos de todas y todos.